



Parole à notre évêque du 18 juin 2022

Émission présentée par Denis Charbonnier, sur RCF Charente

Les évêques de France et les personnes en charge du synode 2023 sur la synodalité se sont réunis les 14 et 15 juin en assemblée plénière extraordinaire à Lyon.

Pour le diocèse d'Angoulême, Mgr Gosselin était accompagné de Yolande Lallemand, membre de l'équipe diocésaine du synode.

©2026 - Diocèse d'Angoulême - 25/01/2026 - <https://charente.catholique.fr/actualites/parole-a-notre-eveque-du-18-juin-2022/>